

Porsche überprüft 2500 Macan

Porsche prüft bei etwa 2500 ausgelieferten Macan die Bremskraftverstärker. Bei internen Qualitätsprüfungen wurde festgestellt, dass in der Anfangsphase der Produktion sehr vereinzelt Teile beim Montageprozess beschädigt wurden. Die Bremsfunktion entspreche aber trotzdem den gesetzlichen Anforderungen, teilte das Unternehmen mit.

Alle Besitzer der in Frage kommenden Fahrzeuge werden direkt von ihrem Händler kontaktiert. Es handelt sich vorwiegend um in Europa verkaufte Autos. Die kostenlose Prüfung dauert wenige Minuten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche Macan S.
